

BAD GRIESBACHER VEREINE STELLEN SICH VOR

„Freiwillige Feuerwehr Bad Griesbach e.V.“

Derzeit sind uns in Bad Griesbach 82 aktive Vereine bekannt. Wir stellen Ihnen jeden Monat einen anderen vor.

„Löschen, Retten, Bergen, Schützen“, das Motto der Feuerwehr ist allseits bekannt und wir freuen uns, dass wir die Freiwillige Feuerwehr Bad Griesbach e.V. vorstellen dürfen. Der Gäste- & Kur-Service befragte Johannes Wenzl, den Vorstand und Daniel Hubersberger, den Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Bad Griesbach e.V.



Der Förderverein „Freiwillige Feuerwehr Bad Griesbach i. Rottal e.V.“ wurde 1984 gegründet.

GUK: Ist es ein lokaler Verein oder arbeitet ihr auch mit Verbänden zusammen? Wie ist die Struktur innerhalb der Feuerwehr?

GUK: Wie lange gibt es die Feuerwehr bzw. den Verein schon?
Wenzl: Bereits seit 1863 gibt es die Feuerwehr Bad Griesbach.



Kurzer Steckbrief der Freiwilligen Feuerwehr Bad Griesbach e. V.

Aktive Mannschaft

Kommandant: Daniel Hubersberger
Stv. Kommandant: Simon Hutterer

Verein

1. Vorsitzender: Johannes Wenzl
2. Vorsitzender: Maximilian Egger
Kassier: Christian Lex
Schriftführer: Fabian Hirtinger
Mitgliederanzahl: 305
Kontakt für Interessierte: E-Mail: info@ff-badgriesbach.de

Wenzl: Unser Verein ist lokal für die Feuerwehr Bad Griesbach zuständig. Wir sind ein eigenständiger Förderverein. Das Ziel des Vereines ist es, den örtlichen Brandschutz zu unterstützen. Dies geschieht im Schwerpunkt mit der Mitgliederwerbung und der Kinderfeuerwehr. Zusätzlich wird die Feuerwehr vom Verein finanziell unterstützt. Das bedeutet, dass wir die Mitglieder der Feuerwehr gezielt unterstützen. Gezielt heißt, dass Ausrüstungsgegenstände beschafft werden, die die Arbeit sicherer und einfacher machen für die Einsatzkräfte. Unser Verein wird von mir und meinem Stellvertreter Maximilian Egger geleitet.

Hubersberger: Die Aufgabe der Feuerwehr Bad Griesbach ist der abwehrende Brandschutz im Gemeindegebiet Bad Griesbach und darüber hinaus. Über den Brandschutz hinweg sind wir auch für technische Hilfeleistungen, Unwettereinsätze, Sicherheitswachen und für die Prävention zuständig. Im Schnitt rückt die Feuerwehr Bad Griesbach zu 100 – 110 Einsätzen pro Jahr aus.

Der Oberste Dienstherr der Feuerwehr Bad Griesbach ist unser Bürgermeister Jürgen Fundke. Geleitet wird unsere Feuerwehr von mir und meinem Stellvertreter Simon Hutterer.

GUK: Wie sieht die Ausbildung in der Feuerwehr Bad Griesbach aus?

Hubersberger: Einmal die Woche wird bei uns Übungsdienst geleistet.

Der Übungsdienst unterteilt sich in Löschzug-, Maschinisten-, Atemschutz-, Sonder- und Jugendübungen. Neben den Übungen kann sich jede aktive Feuerwehrfrau und jeder aktive Feuerwehrmann an Lehrgängen auf Standortebene oder an staatlichen Feuerwehrschulen weiterbilden.

GUK: Ist der Verein ganzjährig aktiv oder nur zu Saisonzeiten?

Wenzl: Der Verein ist das ganze Jahr aktiv.

GUK: Welche Aktionen/Unternehmungen/Veranstaltungen finden das Jahr über statt?

Wenzl: Nebenbei beteiligt sich unsere Verein am öffentlichen Leben in der Stadt.

Wir nehmen an vielen Veranstaltungen teil. Wie zum Beispiel dem Kinderfest und dem Christkindmarkt.

Gleichzeitig organisieren wir selber einige Veranstaltungen im ganzen Jahr:

- Kinderfasching
- Karfreitag - Steckerlfisch
- Häuslfest
- Blaulichttag
- Weihnachtsfeier

Vereinsausflüge, Stammtische und weitere interne Veranstaltungen finden regelmäßig statt.

Eine ganz besondere Veranstaltung findet nur alle 7 Jahre statt: Der „Schäfflertanz“. Die Schäffler sind ebenfalls eine Gruppe des Vereins.

GUK: Was ist das Schöne an der Feuerwehr bzw. warum sollte man Mitglied werden?

Wenzl: Das Schönste im Verein sind die jährlichen Aktivitäten, der kameradschaftliche Zusammenhalt und das Wissen, dass wir etwas Sinnvolles in unserer Freizeit leisten.

Hubersberger: Ich finde, das Schönste an der Feuerwehr ist, dass so viele Frauen und Männer ihre Freizeit opfern, um anderen Menschen in Not zu helfen.

GUK: Gibt es die Möglichkeit reinzuschnuppern?

Hubersberger: Jeder, egal ob Jung oder Alt, kann zu einer Übung von uns kommen und sich unsere Feuerwehr erst einmal ansehen. Jeden ersten Dienstag im Monat ist bei uns „Schnuppertag“.

Wenn möglich bitte ich jedoch um vorherige Anmeldung.

Den gesamten Übungsplan finden Sie auf unserer Homepage: www.ff-badgriesbach.de.

GUK: Wie hoch ist der Mitgliedsbeitrag? Welche Voraussetzungen sollte man mitbringen?

Wenzl: Unserem Verein kann jeder beitreten, der uns unterstützen will. Der Mitgliedsbeitrag beträgt momentan 15€ pro Jahr. Jeder aktive Feuerwehrdienstleistende ist Mitglied in unserem Verein. Fördernde Mitglieder unterstützen uns mit ihrem Mitgliedsbeitrag finanziell. Momentan hat unser Verein über 300 Mitglieder. Besondere Voraussetzungen für eine Mitgliedschaft im Verein braucht man nicht.

Haben sie Interesse, uns als förderndes Mitglied zu unterstützen?

Dann melden sie sich bitte einfach bei uns per E-Mail vorstand@ff-badgriesbach.de oder sprechen sie uns einfach an.

GUK: Gibt es noch etwas, das Sie unseren Lesern sagen möchten?

Wenzl & Hubersberger: Bedenken sie bitte:

Unsere Feuerwehrfrauen & Feuerwehrmänner opfern 24 Stunden am Tag, 7 Tage die Woche und 365 Tage im Jahr deren Freizeit für Ihre Sicherheit!

Und das Ganze EHRENAMTLICH.

Vielen Dank für das Gespräch!

Text: Gudrun Wimmer

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir:

FEUERWEHRMANN /-FRAU (m/w/d)
!!! Auch für Quereinsteiger!!!

Dein Profil:

– Mindestens 18 Jahre, bei Jugendfeuerwehr
(Ausbildung / Feuerwehranwärter) 12 Jahre

– Wohnsitz oder Arbeitsplatz in Bad Griesbach

– Interesse an moderner Technik

– Teamgeist

– Hilfsbereitschaft

– Einsatzbereitschaft rund um die Uhr

– Freude an der Ausübung einer ehrenamtlichen Tätigkeit

– Bereitschaft, dort zu arbeiten, wo andere weglaufen